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Hallo, liebe Freunde des gepflegten Pferdesports.

Es freut mich, dass die Wiederbelebung des Jockey offenbar so gut bei euch angekommen ist.

Gern habe ich eure Kritiken und Anregungen zur Kenntnis genommen.
Da sich niemand abgemeldet hat, gehe ich mal davon aus, dass wir in der alten Besetzung das
nächste Rennen starten können.

Ich werde eine Rennserie, bestehend aus vier Rennen, starten:

1. Normales Rennen über 90 Felder
2. Grand National über 90 Felder
3. Normales Rennen über 120 Felder und
4. Grand National über 120 Felder.

Wie ich schon angedeutet habe, werde ich nun ein Heft aussetzen. Sollten bis dahin noch fragen
oder Anregungen auftauchen, lasst mich diese Wissen.

Bis denne

Uwe


